

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo, y Juana Martínez en proceso de recuperación. Rafael del Pino y Paquita Martínez.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Ponemos en oración el campamento de verano de niños y adolescentes.

- Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary) y Aurora Pérez, mamá de Lidia Lois que deberá someterse a una nueva operación.

- Oramos por el ministerio de Puertas Abiertas, sus colaboradores y víctimas de la persecución alrededor del mundo. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 25 de Mayo 2025

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Retazos del retiro de iglesia

Una vez más, el entorno del bosque de Pinos Reales en San Martín de Valdeiglesias ha sido el lugar de nuestro retiro de iglesia después de muchos años desde el último que celebramos. Hemos sido un grupo de algo más de 30 personas y sentimos la ausencia en nuestro corazón de todos los hermanos que por diferentes causas no han podido asistir y participar de este tiempo.



El conferenciante ha sido Sergio Rosell, doctor en teología, pastor y profesor universitario, nos ha invitado a analizar los primeros textos de la carta de Pablo a los Efesios desde una perspectiva enriquecedora confrontándonos con la nueva dimensión como creyentes desde la propia vida, en medio de nuestra sociedad y los nuevos valores y relaciones personales como miembros de la familia de Dios. Sin duda un tiempo muy importante para

todos los que hemos escuchado atentos, y con un mensaje dinámico y claro.

Los tiempos de juegos, dinámicas de grupos y paseos por el entorno han supuesto un "pulmón" para la ajetreada vida que muchos llevamos. Un regalo.

Gracias a todas las personas que han estado detrás de este encuentro, los que han facilitado el transporte, los materiales y recursos, porque el trabajo y preparativos ha sido mucho y bueno, que han contribuido a bendecirnos de forma especial.



¡Gracias!

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

-Retiro de Iglesia. Damos las gracias a todas las hermanas que han colaborado con la responsable de actividades Miriam Gil para que el retiro de iglesia fuera de bendición para todos los asistentes. Sentimos que muchos no han podido participar por diferentes causas, pero estamos ya viendo posibilidades de un nuevo retiro en el futuro.

-Seminario de Formación gratuito patrocinado por Sociedad Bíblica de España. Mañana Lunes día 26 de Mayo a las 19:30. *Credo de Nicea*. A cargo del Dr. Pedro Zamora García, bachiller en Teología por la Facultad de Teología de Catalunya y doctor en Sagrada Escritura por la Universidad Pontificia Comillas.

<https://www.youtube.com/watch?v=vdIUdcmt8Pw>

-Seminarios sobre justicia social con el Pastor y Dr. Eduardo Delás.
SEMINARIO IV · 27 de mayo "Respuestas ante una economía social canalla"

<https://worldvision.zoom.us/join/9876543210>

-Barbacoa-celebración. Será el próximo sábado 14 de Junio a las 11:00 en nuestra iglesia. Y todos los presentes seremos testigos del ¡Sí quiero! De Maru Ávila y Luis Alejandro Ramírez. Después de la ceremonia de enlace podremos compartir juntos unos momentos de fraternidad alrededor de una estupenda barbacoa. Puedes apuntarte hablando con Miriam Gil y también ofrecerte a colaborar en los preparativos.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

La asignatura de religión evangélica, presente en la oferta educativa en España

ESPAÑA. La ERE, que ofrece una educación en valores basada en la Biblia, es una de las opciones de enseñanza religiosa en España en todos los niveles educativos, desde infantil a bachillerato.

“Aun siendo una asignatura confesional, la Enseñanza Religiosa Evangélica está al servicio de toda la sociedad, ya que es respetuosa con las demás creencias. Por eso no es necesario pertenecer a ninguna confesión religiosa para solicitarla”, explican en la web de la ERE.

Esta asignatura forma parte del currículo escolar en varias comunidades autónomas, aunque su implantación varía sensiblemente.



Dos judíos mesiánicos asesinados en Washington en un ataque antisemita

WASHINGTON D.C. Yaron Lischinsky y Sarah Lynn Milgrim trabajaban para la embajada de Israel, eran cristianos y planeaban comprometerse la próxima semana en Jerusalén.

“Dos miembros del personal de la embajada de Israel fueron asesinados a quemarropa mientras asistían a un evento judío”, confirmó el portavoz de la embajada, Tal Naim Cohen. El embajador de Israel en Estados Unidos, Yechiel Leiter, explicó que la pareja estaba a punto de comprometerse: “Yaron ya había comprado un anillo y planeaba pedírselo a Sarah durante un viaje a Jerusalén la próxima semana”.

Los cristianos franceses, preocupados por “el impacto de la ley sobre el final de la vida en las generaciones futuras”

PARÍS. Tras estudiar cómo mejorar los cuidados paliativos para las personas que sufren enfermedades incurables, el Parlamento francés avanza ahora en el debate de un proyecto de ley para facilitar la muerte asistida y la eutanasia.

Los protestantes evangélicos franceses temen un giro hacia una sociedad “utilitarista” que daría prioridad a los miembros sanos y productivos de la sociedad, a expensas de los más débiles, los más pobres y aquellos que sienten que se están convirtiendo en una “carga” para sus familias y la sociedad.

PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 8 Junio 11:00h

Intermedios: La criada de Naamán. A cargo de Rosa Almaeida. **Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** El apóstol a los gentiles. Camino a Roma (Hechos 21: 27-40; 22:1-29) a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez y María Espino respectivamente.



PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas “Buenas Noticias”

TVE2 domingos 9:15h

Domingo 8 Junio 2025

Al cierre del presente boletín, aun no se han publicado los programas próximos.

Puedes seguirlo en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Mónica Gabriela Velasco

Martes 27